
 
CMN.

Proc. nº SSPS; 26
Fis. Os
Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º 14435 ,2020

Ementa: Solicita informações sobre normalização das
linhas de ônibus.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

 
O VereadorALÉCIO CAU, no usó-de suas atribuições legais,

requer nos termos regimentais, após aprovação emi Plenário, que seja encaminhado
ao Exmo. Senhor Prefeito os ” seguintes ped dos de informações: 

1- Qual a previsão para normalizaras linhas de ônibus?:

 Justificativa: Informações necessárias a este Vereador “pata esclarecer a muitos
questionamentosfeitos pelos munícipes. :  

Vereador PDT
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